



A las 7:30 horas del próximo **domingo 26 de agosto Santa Pola** despertará con uno de los acontecimientos deportivos más singulares del amplio y variado calendario anual:

la carrera al amanecer que organiza el Club de Atletismo□

en santa pola.

Se trata de una carrera en la que lo de menos es la competición y lo de más es el placer por correr. De hecho, y a diferencia de las grandes pruebas locales como la **media maratón**, la **duatlón** o la **triatlón**

, no hay premios económicos y el regalo para los participantes es un vaso de agua cebada y un trozo de coca boba, además de un baño gratis en la playa santapolera.

Hasta ayer la organización contaba con 675 inscritos, de los cuales 141 son mujeres, y se espera que aumente hasta rondar la cifra del millar de corredores para recorrer los seis kilómetros por el litoral este de Santa Pola, con salida desde la plaza de Félix Rodríguez de la Fuente con los primeros rayos de sol.

Habrà servicio de guardarropa, aseos portàtiles y avituallamiento lquido al llegar a meta. Todos los participantes recibirán una camiseta técnica y habrá trofeos para los tres primeros y las tres primeras clasificadas.

Las inscripciones todavía se pueden formalizar en la web del club, www.clubdeatletismo.com, y es importante señalar que no se admitirán inscripciones el mismo día de la carrera. El teléfono de información es el 96.669.00.99.

Fuente: <http://ayuntamientosantapola.blogspot.com.es>